&UDS

NOMBRE DEL ALUMNO: Angel Gabriel Gómez Guillen

NOMBRE DE LA PROFESORA: MVZ Sandra Edith Moreno

LICENCIATURA: Medicina Veterinaria

MATERIA: Introducción Ala Historia

NOMBRE DEL TRABAJO: Investigación

26 DE OCTUBRE DEL 2021

OCOSINGO, CHIAPAS

COMO SE DIO LA FORMACION DE LA PRIMERA ESCUELA DE MVZ.

En 1853, por decreto presidencial, se funda en México la primera escuela de medicina veterinaria del continente americano, agregada a la de agricultura que ya existía en el antiguo Colegio de San Gregorio; otro decreto de 1856 reorganiza esta enseñanza en la Escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria, que subsistiría como tal hasta 1914, cuando fue clausurada en razón de la inestabilidad de su entorno.

Entre 1916 y 1918 se reanudan los estudios, ahora separados, en la Escuela Nacional de Agricultura (actual Universidad de Chapingo) y la Escuela Nacional de Medicina Veterinaria, ambas dependientes de la Secretaría de Agricultura y Fomento. Con la ley orgánica que dio autonomía a la Universidad Nacional, esta incorporó a la Escuela de Veterinaria, al parecer gracias al esfuerzo de sus propios alumnos.

A partir de 1939 se conocerá como Escuela Nacional de Medicina Veterinaria y Zootecnia, para aludir también a la cría y mejora de especies económicamente valiosas, y luego tanto las disciplinas asociadas como su enseñanza recibirán un impulso notable (que repercutirá en el incremento de la matrícula y en el plan de estudios), a causa de la epidemia de fiebre aftosa que puso en crisis la ganadería bovina del país en el periodo 1947-1955.

En este último año la Escuela se trasladó de sus viejas instalaciones de San Jacinto, por el rumbo de la calzada México-Tacuba, a las nuevas de Ciudad Universitaria. (En 1969 el Consejo Universitario le otorgó la categoría de Facultad.)

CUALES FUERON LOS ANIMALES QUE UTILAZARON

Los principales animales que usaron para la medicina veterinaria fueron los BUEYES, MULAS, Y CABALLOS ya que esos animales eran los que se veían más en la posibilidad de enfermarse ya que eran los que usaban para sus trabajos de carga

ENLISTADO DE ASPECTOS IMPORTANTES

La medicina veterinaria también es el responsable directo de la inspección de los animales ante y post mortem, al aplicar procedimientos y pruebas que permitan diagnosticar de manera científica que la carne no contenga microorganismos como bacterias, hongos o parásitos, o bien partículas infecciosas.

Realizar el diagnóstico de las enfermedades de los animales. Usar, prescribir y aplicar productos químicos, farmacéuticos y biológicos **veterinarios**. Realizar acciones de terapéutica **médica** y quirúrgica en animales. Llevar a cabo procedimientos quirúrgicos con fines zootécnicos

BIBLIOGRAFIAS

Perfil.pdf - FMVZ / UNAM

https://www.fmvz.unam.mx

https://www.veterinariargentina.com